

## Síntesis Deportiva



### Vóley: Argentina ya tiene grupo para el Mundial de Rusia 2022

El seleccionado argentino masculino de vóley, que ganó la medalla de bronce en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 y que viene de caer en la final del Sudamericano ante Brasil, conoció ayer a sus rivales de zona para el Mundial de Rusia 2022, que se jugará del 26 de agosto al 11 de septiembre.

El equipo que dirige Marcelo Méndez, sexto en el ranking mundial, será cabeza de serie del grupo F, en el que competirá con Irán (10° del ranking), Países Bajos (15) y Egipto (19) en la ciudad de Krasnoyarsk, según el sorteo realizado por la Federación Internacional (FIVB).

En el torneo de 24 equipos, divididos en seis zonas de cuatro en la primera fase, el local Rusia integrará el grupo A con Serbia, Túnez y Puerto Rico y jugará en San

Petersburgo, la sede principal.

## **Emiliano Martínez, nominado al Premio Yashin como mejor arquero del mundo**

La revista francesa France Football, reveló los candidatos a quedarse con el Premio Yashin, al mejor arquero del mundo, y entre tantos nombres rutilantes como Gianluigi Donnarumma, Manuel Neuer o Keylos Navas, el arquero de la Selección Argentina Emiliano Martínez, se encuentra entre los nominados.

El hecho de que haya un trofeo para los guardametas, no impide que también estén incluidos en la lista de finalistas al balón de oro. El ganador saldrá de la votación de 176 periodistas especializados con un representante por país. Los tres criterios que se tendrán en cuenta para elegir al mejor portero del mundo son las actuaciones individuales y colectivas, la clase del jugador (talento y juego limpio) y su carrera.

## **Tenis: Nadia Podoroska se bajó de Indian Wells**

La tenista argentina Nadia Podoroska se encontraba haciendo la puesta a punto y mental para comenzar de la mejor manera posible el Masters 1000 de Indian Wells, pero ayer anunció en sus redes sociales que tiene que abandonar el certamen californiano por «no evolucionar de las molestias físicas como hubiera querido».

Lamento tener que retirarme del BNP Paribas Open. Sigo evolucionando de las molestias físicas que me están impidiendo competir este año como hubiera querido, y llegué a Indian Wells con la ilusión de volver a jugar, pero junto con mi equipo decidimos no arriesgar. Todo lo que quiero es competir al 100% lo antes posible», reza el mensaje de la oriunda de Rosario en el cual comunica que deberá retirarse de la competición por molestias físicas.